

7 septembre 1779

Nomination de consuls.

Nous, les messieurs qui doivent être présentés à la marquise de Sonneville, seigneuresse de Preyssas pour être consuls de la communauté de Preyssas pour l'année prochaine, 1780 :

- Mr. Rebel pour le premier rang ;
- Mr. Charles Cornier pour le second rang ;
- Mr. Cornier de Cabaroque pour le troisième rang ;
- Mr. Jean Querey, fils de.....pour le quatrième.

Coutarel Lagrèze, consul ; Long, consul ; Cornier, consul.

(Au bas de la page, mention de la marquise de Sonneville, suivie de sa signature.)

J'ay fait choix des quatre sujets portés en la liste cy-dessus pour exercer les charges consulaires pendant l'an mille sept cens quatre vingt ;

A prechas le 7 septembre 1779 ;

Montarnal de Sonneville.